

NO HUBO AFECTACIÓN A PERSONAS

Emanación de gas obligó a evacuar el hospital de Combarbalá

LUCIANO ALDAY V. / Combarbalá

Un extraño incidente se vivió en el Hospital San Juan de Dios de Combarbalá durante la mañana de este martes, producto de una emanación de gas que obligó a la evacuación completa del recinto. Afortunadamente, sin embargo, no hubo inconvenientes de salud adicionales para sus pacientes y trabajadores.

La situación comenzó a eso de las 8 de la mañana producto de un desagradable olor al interior del nosocomio, así como también en las calles aledañas, lo que fue alertado a Bomberos.

"La central recibió un llamado como a la 8:20 de la mañana, desde el sector del hospital indicando un fuerte

Tras la llegada de Bomberos, se pudo constatar que se trataba de un gas, y si bien, no se pudo determinar su origen, sí se aseguró que la causa sería externa.

olor a gas, y tras eso se despacharon dos unidades de la primera y quinta compañía. En eso se recibió un segundo llamado desde el sector de la Copec, que es a unos 200 metros del hospital", explicó a El Ovalino el superintendente de Bomberos de Combarbalá, Manuel Castillo.

De esta manera, el recinto fue evacuado completamente según lo indicó el director del Hospital de Combarbalá,



Bomberos concurrió al hospital de Combarbalá por una emanación de gas, cuyo origen resultó desconocido.

Dr. Carlos Barraza. "A primera hora de la mañana había bastante olor a gas, ante lo cual se activaron los protocolos de emergencia. Se realizó una evacuación total del establecimiento, para que bomberos pudiera trabajar y buscar la causa y evitar cualquier riesgo para nuestros usuarios y funcionarios", sostuvo.

No obstante, lo confuso del caso es que no se logró determinar el origen de esta emanación de gas, según explica el superintendente Manuel Castillo. "En los detectores de gas que poseemos en nuestras unidades

sí se presenciaba gas al interior del hospital, en la sala de espera y pasillos, pero la gran sorpresa es que la fuente de gas no estaba dentro del recinto, sino que fue una fuente externa, no pudimos determinar de qué sector venía", indicó.

"Lo más raro es que la carga de gas estaba principalmente en las dependencias y oficinas del personal, pero no en la cocinería o donde estaba el sistema de calefón de las duchas. Fue muy raro, por eso nosotros creemos que el origen fue al exterior", añadió la autoridad bomberil.